

TOP: **Ö4**

Einwohnerfragestunde

Frau Prell, Mieterin in der Gutsmühle, informierte, dass Sie beabsichtigt die Mühle zu erwerben. Hierbei fragte Sie welche Möglichkeiten es gibt, Unterstützung zur Erhaltung der Substanz des Gebäudes, zu erhalten. Die Mühle selbst sollte wieder als Museum betrieben werden. In diesem Zusammenhang regte Herr Friedrich an, die Verbindung mit Frau Lisowski aufzunehmen. Herr Festerling ergänzte, dass eine Vorstellung des Erwerbs der Mühle und der späteren Nutzung im Kulturausschuss sehr hilfreich wäre.

Frau Werner fragte nach Ruhezeiten in der Mittagszeit. Herr Friedrich erläuterte die aktuelle Gesetzeslage und wies auf das Bundesimmissionsschutzgesetz hin, welches mit seinen Regelungen die Stadtordnung in diesem Bereich abgelöst hat.